

Veröffentlichte Artikel auf www.ARCHEVIVA.com

Fach- und Rechtsaufsichtsbehörde der Gemeinde Keltern – hier: Verdacht auf Rechtsbruch, Korruption u.a.

Einführung des Exklusionspassus im Leitbild Keltern und Unterdrückung der rechtmäßigen Eingaben zu „Flächenverbrauch in Deutschland“

Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat, Ministerium des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen Baden-Württemberg, Staatsministerium Baden-Württemberg und Landratsamt Enzkreis aufgefordert zu kontrollieren

2021-07-01

Moskau / New York / Den Haag / Brüssel / Genf / Berlin / Ansbach / Baumholder / Grafenwoehr / Hohenfels / Kaiserslautern / Wiesbaden / Stuttgart / Karlsruhe / Keltern / Weiler. ARCHEVIVA veröffentlicht die Mail „Streng vertraulich ! Fach- und Rechtsaufsichtsbehörde der Gemeinde Keltern – hier: Verdacht auf Rechtsbruch, Korruption u.a.“ von Mittwoch, 23. Juni 2021 um 11:35 Uhr. ...



Rechts- und Fachaufsichtsbehörden für die Gemeinde Keltern wegen Verdacht auf Rechtsbruch und Korruption zur Ermittlung beauftragt. Foto: ARCHE/Heiderose Manthey.



Was zwischen geschlossener Tür und Angel geschieht. Edda S., ein besonderer Fall. Foto: Heiderose Manthey.

DAS ALLERLETZTE ! Edda S. und die Altparteien von Keltern !

Typisches Reaktionsmuster in der Gemeinde: „EXKLUSION“

Antwortschreiben der Berichterstatterin: Unverschämt ! Ein Versehen auf der gleichen Stufe lanciert wie ein Verbrechen !

2021-06-28
aktualisiert 2021-06-29/2021-06-30

Moskau / New York / Den Haag / Brüssel / Genf / Berlin / Ansbach / Baumholder / Grafenwoehr / Hohenfels / Kaiserslautern / Wiesbaden / Stuttgart / Karlsruhe / Keltern / Weiler. Die Berichterstatterin an NATO u.a. erhält auf die Mail mit Betreff „Streng vertraulich ! Fach- und Rechtsaufsichtsbehörde der Gemeinde Keltern – hier: Verdacht auf Rechtsbruch, Korruption u.a.“ von Mittwoch, 23. Juni 2021 11:35 Uhr eine distinktive Email von Edda S..

Mail 99 zu NATO: Angewandte Strategien der Täter, um die Opfer schlussendlich zu vernichten

Keltern – Remchingen/Neuenbürg – Pforzheim – das Bermudadreieck der versunkenen Wahrheit ?

Das Zusammenspiel der Instanzen „Kommune – Polizei – Staatsanwaltschaft – Gericht“ wird immer offensichtlicher

2021-06-21

Moskau / New York / Den Haag / Brüssel / Genf / Berlin / Ansbach / Baumholder / Grafenwoehr / Hohenfels / Kaiserslautern / Wiesbaden / Stuttgart / Karlsruhe / Keltern / Weiler. Die Präsidentin der ARCHE, Heiderose Manthey, befasst sich mit den Strategien der Täter beim Vorgehen gegen ihre Opfer, mit dem versuchten Vertuschen der eigenen Taten/Verbrechen bis hin zum Bestreben der vollständigen Vernichtung ihrer ausgesuchten Opfer.

Hierbei bezieht sich Manthey vorwiegend auf den Täterbereich, der bereits im Artikel [Wie tief sind wir hier in Keltern gesunken](#) angesprochen und dessen Inhalt an die zuständige Rechts- und Aufsichtsbehörde geleitet ist mit der Aufforderung die aufgeworfenen Fragen hinsichtlich der Presse- und Annoncenzensur von ARCHE u.a. umgehend und hinreichend zu beantworten. ...



Die Strategie der Täter zur vollständigen Vernichtung der Opfer. Foto: Heiderose Manthey.